

Sociedades

Nuestro equipo cuenta con diferentes tipos de alianzas que hacen posible nuestro proyecto. Las principales alianzas somos nosotras, las socias.

Maria se encarga del perfil educativo y familiar. Se responsabiliza de los talleres y actividades infantiles. Con lo que garantiza la experiencia a la familia y un enfoque pedagógico.



Sheila es más creativa con estudios relacionados con el diseño por lo que se encarga del perfil creativo, de las redes sociales y campañas. Con su trabajo consigue hacer más cercana la relación entre el centro y las familias.

En cambio Estefania tiene el perfil más empresario y organizado por lo que lleva las gestiones administrativas y la relación con proveedores. Ella asegura la sostenibilidad del negocio y su funcionamiento interno.

Por otro lado, tenemos más aliados como proveedores locales y sostenibles. Como una colaboración con la pastelería Horno Merino y otros profesionales cualificados, como personal de cafetería. Nos gusta trabajar con productos locales y así fomentar nuestros alimentos, repostería casera y productos ecológicos. Así, apoyamos a productores de la zona.

Por último tenemos profesionales del ámbito educativo y psicológico. Contamos con la colaboración de psicólogos infantiles y orientadores familiares para programar programas adaptados para la edad, diseñar dinámicas. Ayudaremos a fomentar la comunicación y la relación familiar.